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      Аннотация

    
        
          Представлены результаты оценки фитнес-здоровья 386 студентов 18-25 лет с различной физической активностью (занимающихся спортом, фитнесом и посещающих только занятия физкультуры). Почти половина студентов имеют средний уровень фитнес-здоровья, среди девушек больше хороших и отличных оценок, чем среди юношей. Мониторинг фитнес-здоровья позволяет отслеживать изменения, происходящие в организме в ходе тренировок и корректировать характер, направленность и объем физических нагрузок.
        

        
          The results of the assessment of fitness health of 386 students aged 18-25 with various physical activities (going in for sports, fitness and attending only physical education classes) are presented. Almost half of the students have an average level of fitness health, among girls there are more good and excellent marks than among boys. Fitness health monitoring allows you to track the changes that occur in the body during training and adjust the nature, direction and volume of physical activity.
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